



PLATAFORMA REGIONAL POR LA ESCUELA PÚBLICA

LA PLATAFORMA REGIONAL POR LA ESCUELA PÚBLICA EXIGE LA RETIRADA INMEDIATA DE LAS INSTRUCCIONES DADAS POR LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN A LOS CENTROS EDUCATIVOS MADRILEÑOS PARA EL PRÓXIMO CURSO ESCOLAR Y HA TOMADO UNA SERIE DE ACUERDOS PARA DEFENDER LA ESCUELA PÚBLICA Y LA EDUCACIÓN MADRILEÑA DE LOS ATAQUES QUE ESTÁ SUFRIENDO.

La Plataforma Regional por la Escuela Pública se ha reunido para analizar la situación actual provocada por la Consejería de Educación a través de las Instrucciones de inicio de curso dictadas a los centros educativos madrileños. Se han adoptado, entre otros, los siguientes acuerdos:

- Exigir la retirada inmediata de dichas instrucciones por considerar que son extremadamente perjudiciales para la Escuela Pública madrileña y, por ello, para la Educación en la Comunidad de Madrid.
- Convocar una reunión del Consejo de Plataformas de la Comunidad de Madrid para el próximo martes 26 de julio para coordinar las actuaciones que se van a desarrollar desde ahora y que irán siendo anunciadas en los momentos oportunos.
- Realizar Asambleas informativas conjuntas para todos los sectores de la Comunidad Educativa con el objetivo de explicar el alcance de las actuaciones de la Consejería de Educación.

Si las instrucciones no son retiradas, es muy posible que el próximo curso escolar no pueda empezar en la fecha prevista, pues no sería viable comenzar con la calidad educativa a la que el alumnado madrileño tiene derecho, de lo que sería responsable la Consejería de Educación.

Toda la Comunidad Educativa está de acuerdo con lo anteriormente expresado y actuará de forma unida ante la agresión que sufre nuestro sistema educativo.

Madrid, 21 de julio de 2011

www.escuelapublica.org

